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政治观察员政治观察员、、学者洛基学者洛基

【本 报 讯】根 据 政 治
观察员、学者洛基（Rocky
Gerung）的推测，美国将插

手于 12 月 22 日（星期三）
在 楠 榜 省 召 开 的 第 34 届
伊 斯 兰 教 士 联 合 会（伊

联/NU)全国领导人大会。
12 月 21 日（ 星 期

二），洛 基 通 过 论 坛 新 闻
网 YouTube 频 道 指 出 ，我
国 最 近 的 任 何 政 治 变 化
都涉及某些变量，包括全
球议程和美国。我认为，
千 禧 一 代 如 何 解 读 外 交
政策是非常重要的，因为
我 们 被 一 个 称 之 为 人 道
主 义 协 议 的 契 约 所 束
缚。我们晓得，如果没有
全球变量，我国的任何政
治变革都是不可能的，更
不用说美国了。

此 外 ，洛 基 认 为 大 量
的 伊 联 同 情 者 是 美 国 争
取的一股力量。

洛 基 表 示 ，可 以 肯 定

的是，我们外交政策的分
支 也 取 决 于 所 处 地 区 的
政治变化。例如，想象一
下，美国肯定正在监视某
人会在 12 月 22 日至 23 日
在 楠 榜 获 选 。 因 为 对 于
美 国 而 言 ，伊 联 是 一 亿
人，一亿人！我们晓得美
国 一 直 明 白 将 人 道 主 义
和 人 权 问 题 要 留 给 我 国
的民间组织。

洛 基 声 称 ，举 个 例
子，美方开始关注伊联组
织的证据，就是美国一名
部 长 前 段 时 间 的 态 度 。
到我国访问期间，一位美
国 部 长 拜 会 了 伊 联 。 这
意味着，美国开始了解到
我 国 存 在 一 个 强 大 的 伊

斯兰教组织。
洛 基 认 为 ，伊 联 也 开

始 从 美 国 那 里 解 读 政 治
利 益 的 方 向 也 并 非 不 可
能 。 美 国 在 伊 联 的 利 益
是 与 南 中 国 海 的 潜 在 领
海冲突有关。

洛 基 指 出 ，一 年 前 ，
美 国 内 阁 最 高 官 员 国 务
卿 到 访 我 国 并 拜 会 了 伊
联。这位官员表示，美国
对 我 国 的 穆 斯 林 组 织 活
动 感 兴 趣 。 如 果 我 们 想
做一些概要，伊联也一定
会 读 到 美 国 的 政 治 利
益 。 美 国 也 肯 定 了 解 伊
联 在 导 致 南 中 国 海 潜 在
冲突方面的贡献。

洛 基 总 结 道 ，虽 然 这

不 是 全 国 领 导 人 大 会 的
议程，但参与其中的每个
人 也 必 须 能 够 读 懂 全 球
政 治 的 利 益 ；因 为 ，他 们
一 定 会 被 卷 进 一 个 随 时
可 能 在 中 国 南 海 爆 发 的
公开战争的处境。（亮剑）

美国将插手第34届伊联大会？
早在去年美国务卿拜会伊联 如此殷勤有何居心？

佐科维总统出席 34 届伊联大会开幕式

【本报讯】佐科维总统
于 12 月 21 日（ 星期二）在
向 北 加 里 曼 丹 省 打 拉 根
（Tarakan) 居 民 分 发 地 契 时
声称，他在 2014 年首次上
任为总统时，经常收到土
地纠纷的投诉。

佐 科 维 说 ，当 时 我 视
察的每个乡村，听到的都
是 有 关 土 地 纠 纷 的 投
诉。各类土地纠纷，如土
地与邻居相邻、与政府土
地 接 壤 、与 国 企 土 地 接
壤 、民 众 与 私 企 土 地 接

壤 ，因 为 你 们 不 持 有 地
契，其实你们已经管理了
20 年 、30 年 ，但 是 没 有 地
契证明。

佐科维指出，三年前，
当乘直升机在北加里曼丹
上空视察时，看到了此地
区的许多池塘。我叫人去
看看这属于什么人的。据
说，有些是民众的，但不少
是 外 来 人 的 。 我 当 时 在
直升机上命令部长，属于
民 众 的 土 地 即 刻 签 发 地
契，并交给他们。不然，往

后 外 来 人 或 是 来 自 雅 加
达，反而获得土地使用权
或 是 地 契 了 。 如 果 是 这
样的话，那么民众将对此
无能为力。因此，拥有地
契是非常重要。

他 进 一 步 解 释 说 ，到
目 前 为 止 ，全 国 应 该 有
1.26 亿 份 地 契 在 民 众 手
中 。 然 而 ，仍 有 大 约 8000
万 人 的 土 地 没 有 得 到 地
契 。 为 什 么 会 有 这 么 多
的纠纷、纠纷、纠纷，在这
5 年里我们完成了这 2500

万 份 地 契 。 注 册 的 有 41
份，分发了 4140 万份已经
做好的地契。已分发的地
契共有 2500 万。

佐 科 维 总 统 表 示 ，我
非常感谢国家土地局各地
和城市分局，我听说他们
正在努力完成地契的制订
工作。不要让人等好几年
都没领到地契。现在不会
了，马上给，快点。

佐 科 维 补 充 说 ，希 望
在 2022 年 将 北 加 里 曼 丹
的 地 契 发 放 量 再 增 加
50% 。 今 年 是 1 万 3555
份，这意味着明年将有所
增 加 ，必 须 提 供 大 约 2 万
份地契。

（亮剑）

佐科维总统透露刚上任的经历
经常收到有关地契问题的土地纠纷投诉 【本报讯】伊斯兰教士联

合 会（NU）总 主 席 赛 义 德
（Said Aqil Siradj）于 12 月 22
日在楠榜（Lampung）举行第
34届伊联领导人大会开幕式
上宣称，具体来说，伊联向来
崇敬的温和主义态度并非简
单的任务。伊联总把民族主
义与宗教结合在一起，此举
并非全球国家能做到的。

赛义德说：“要成为温和
的宗教路线必须具有智慧和
明智的条件。我们的先贤及
长老们都具有这种楷模。至
于极端主义者，仅凭着极端
的狂热精神所驱使而已。”

赛义德自承，伊联所持
有的温和观念受到不满者
的蔑视。他举出例子，具有
排他性质及无包容性的伊
斯兰组织如已被政府取缔
HTI 及 FPI。他说：“他们确
实还不明白伊联对 HTI 及
FPI所持有的概念。在这个
国家出现的极端主义要实

现 温 和 主 义 是 艰 巨 的 任
务。对伊联来说，保护印尼
统一共和国才是一项使命，
因 唯 有 忠 于 45 年 基 本 宪
法，才能维持宗教秩序。”

在场出席大会的其中
有佐科维总统与印尼第一
夫人伊莉亚娜，由身兼伊联
最高顾问的马鲁夫（Maruf
Amin）副总统陪同。

此外，还有其他知名人
士如前副总统卡拉（Jusuf
Kalla）、宗 教 部 长 雅 谷
（Yaqut Cholil Qaumas）、国会
副 议 长 穆 海 民（Muhaimin
Iskandar）等人。

如悉，上述在 12 月 22
日至 23 日举行的伊联领导
人大会是每 5 年的例行议
程。最瞩目的事就是有关
选举 2021 年-2026 年届伊
联总主席。获得最强支持
力的 2 名候选人是赛义德
及 雅 赫 亚 （YahyaCholil-
Staquf）。 （Ing）

赛义德主持伊联大会开幕式
强调伊联素来尊崇伊斯兰温和主义路线

【本报讯】国军总司令
安迪卡·佩尔卡萨将军(An-
dika Perkasa)12 月 20 日（星
期一）在视察雅加达第一舰
队指挥部时表示，希望在廖
群岛省纳土纳海域不要发
生武装冲突事件。

紧接着，国军新闻中心
主任善多索（PrantaraSanto-
sa）少将于12月 21日（星期
二）在一份书面声明中声
称，国军总司令叮嘱所有第
一舰队士兵必须遵守纪律，
在纳土纳海域中不要发生
武装冲突事件。

安迪卡将军的到来受
到 海 军 副 参 谋 长 阿 马 迪
（Ahmadi Heri Purwono）中将

和第一舰队司令员阿卜杜
拉（Arsyad Abdullah)少将的
欢迎。这位前陆军参谋长
视察了位于YosSudarso大楼
一楼的第一舰队总部，并听
取了第一舰队司令员关于
北纳土纳海最新安全问题，
以及在第一舰队工作区域
运行的武器系统主要设备
的准备情况。

第一联合舰队作战助理
部参谋长阿利安多（Ariantyo
Condrowibowo）海军准将阐述
了第一联合舰队在北纳土纳
海安全中的作用和功能。

安迪卡还视察了第一
舰 队 总 部 的 控 制 指 挥 中
心。 （亮剑）

国军总司令安迪卡视察第一舰队
希望纳土纳海域不会发生武装冲突事件

【本报讯】泗水市地方
法 院 法 官 证 实 史 黛 拉
（Stella Monica Hendrawan) 没
有诽谤泗水的一家美容诊
所，因此被判无罪，并立即
释放。

12 月 14 日（星期二），
泗水市地方法院首席大法
官 苏 比 亚 迪（Supriyadi）在
法庭上宣告史黛拉无罪释
放，并恢复被告在尊严地
位上的权利。

法官的裁决不符合检
察官的要求，检察官起诉
史黛拉入狱 1 年。检察官
还要求罚款 1000 万盾或 2
个月监禁。

这 次 判 决 结 束 后 ，史
黛拉立即被在场的母亲拥
抱，感动与幸福气氛混为
一体。

史 黛 拉 声 称 ，感 谢 上
帝，我被释放了。感谢泗
水地方法院法官宣布我没
有 被 证 明 是 诽 谤 或 侮 辱

L'Viors 诊所。
2 年前，斯黛拉不得不

面对让自己陷入困境的案
件。在被宣布无罪后，史黛
拉痛哭流泪，在走出法庭
时，史黛拉会见一群自己的
支持者，他们特意在开庭期
间陪同史黛拉，自中午直至
法官宣读判决书结束。

在 一 部 指 挥 车 车 顶
上，史黛拉声称，非常感激
能够逃脱面临的刑事定罪
案件。为此，她还感谢自
己的支持者，以及泗水地
方法院法官的公平判决。
谢谢大家，我相信法官是
有良知和正义感；而且，自
己已经被 L'Viors 诊所定罪
近两年了。

史 黛 拉 的 案 件 始 于
2019 年 12 月。当时，她通
过社交媒体上的帖子抱怨
L'Viors Clinic 的服务不符合
自 己 的 期 望 ，L'Viors 不 接
受 Stella 帖 子 发 布 的 信

息 。 随 后 ，于 2020 年 1 月
21 日 L'Viors Clinic 向 史 黛
拉发送了一封以其律师名
义的诉前通知函，要史黛
拉务必须在在三家大众媒
体 上 发 表 半 页 的 道 歉 启
事，不然将正式对簿公堂。

但 是 ，史 黛 拉 认 为 这
个要求太重了，因为登报
道歉需要花费大笔资金。
史黛拉本人已经主动在社
交媒体上发布了一段道歉
视 频 ，但 L'Viors Clinic 要 求
将其删除。

2020 年 10 月 7 日，东爪
哇省地方警察局认为史黛
拉没有回应 L'Viors Clinic 的
诉前通知函，随将史黛拉确
定为嫌疑人。史黛拉的案
件已移交给地方检察院，并
于 2021 年 4 月 22 日开始听
证会。在第一次听证会上，
史黛拉被指控违反了 2016
年 第 １9 第 45 条 第 3 款 Jo
第 27 条 第 3 款 关 于 修 订

2008 年第 11 号的第 27 条第
3 款 Jo 第 45 条第 3 款电子
信息与交易法（UU ITE）。

L'Viors Clinic 声
称，在控告史黛拉之前，已
经举行了几次旨在调解的
会议，但总是陷入僵局，是
史黛拉本人要求将诽谤案
交 予 法 庭 处 理 。 当 时 ，
L'Viors Clinic 只要求史黛
拉承认自己错了，并在大
众媒介上发表道歉声明，
事情就解决了。甚至于，
L'Viors Clinic 的法律顾问
科沙西（Kosasih）也提出将
提供金钱以支付道歉启事
的登报费。

斯黛拉对审判中最佳
结果的等待终于到来了，
因为在量刑听证会上，由
泗水市地方法院首席大法
官苏比亚迪主持的法官小
组认为，史黛拉没有被证
明犯下了被指控的罪行。

（亮剑）

泗水美容诊所诽谤案 史黛拉被宣告无罪

【本报讯】澳大利亚内
政 部 长 凯 伦·安 德 鲁 斯
（Karen Andrews）将 于 近 期
内访问我国。除我国外，凯
伦·安德鲁斯还计划访问美
国和斯里兰卡。

凯伦·安德鲁斯表示，
访问这三个国家的目的是
加强与澳大利亚密切合作
伙伴的关系，促进在共同关
心的战略问题上的合作。

在访问我国期间，凯
伦·安德鲁斯将与政治、法
律 和 安 全 统 筹 部 长 马 福
（Mahfud MD）主持第八届澳
大利亚年会——印度尼西
亚部长会议。

12 月 21 日（星期二），
凯伦·安德鲁斯在澳大利亚
驻雅加达大使馆发表的一
份书面声明中表示，我们将
就该地区的共同优先事项
讨论进一步合作，包括打击
恐怖主义和暴力极端主义，
加强海上安全和网络安全。

在美国，澳大利亚内政
部长凯伦·安德鲁斯将与美
国高级官员和执法伙伴会
面，讨论和深化合作。这次
要讨论的澳大利亚和美国
之间的合作具体是在网络
安全、保护关键基础设施、
打击恐怖主义以及预防严
重和有组织的犯罪等领域。

在访问斯里兰卡期间，凯
伦·安德维斯将与该国建立更
紧密的关系，这种关系已经建
立了四分之三的世纪。

凯伦·安德维斯指出，澳
大利亚也希望继续在地区安
全和跨国威胁方面进行合
作，包括打击人口走私。
2022 年是澳大利亚与斯里兰
卡建交 75 周年纪念。

凯伦·安德维斯强调说，
这次访问是基于澳大利亚政
府在美国和印太地区的承诺
和伙伴关系，并期待继续与
国际伙伴合作以实现我们的
共同目标。 （亮剑）

澳大利亚内政部长将访问我国
此行目的是加强与我国的合作伙伴关系

【本报讯】当世界上许
多方言开始灭绝时，我国
方言的存在已成为国际机
构 关 注 的 问 题 之 一 。 在
2019 年 2 月 21 日 发 布 的
一份新闻稿中，联合国教
科文组织透露，全球约有
2500 种语言濒临灭绝，其
中包括我国的 100 多种方
言。

联合国教科文组织还
表示，在过去 30 年中，多
达 200 种 语 言 已 经 灭 绝 ，

607 种语言处于不安全状
态。此外，据估计，到本世
纪末，大约有 3000 种地方
语言将灭绝。在我国，当
地方言与地方语言相同，
因为有人从小就每天使用
这种语言，或者成为他们
掌握的第一语言。

对 此 ，语 言 发 展 与 发
展局通过语言和文学保护
专 家 和 专 业 服 务 小 组
（KKLP），进 行 了 2011 年
至 2019 年 的 语 言 活 力 研

究。在观察的 718 种语言
中 ，发 现 94 种 方 言 或 大
约 10% 具有语言活力。研
究 结 果 显 示 ，8 种 语 言 被
归 类 为 灭 绝 ，5 种 语 言 处
于危急状态，24 种语言面
临灭绝，12 种语言处于衰
退状态，24 种语言处于脆
弱 状 态（稳 定 ，但 面 临 灭
绝），21 种语言是安全的。

有 鉴 于 此 ，政 府 发 布
了 2010 年第 24 号总统条
例作为 2009 年第 24 号条
例第 452 条的实施条例。

该 项 总 统 条 例 指 出 ，
发展、辅导、维护语言与语
言的是个组织结构；即发
展 与 辅 导 语 言 局（语 言
局）。此机构继续努力维
护和发展方言，以便方言
仍然被母语人士使用。

这些措施包括预防或
修复受损的语言方面，例
如通过准备字典、脚本或
正字法系统以及多语言教
材。此外，还致力于为相
关语言的使用者学习区域
语言，无论是在课堂或小
组中还是在语言社区中的

建模，也都在努力增加语
言的生命力或活力。

因 此 ，语 言 局 通 过 保
护语言文学的专家和专业
服 务 小 组 开 展 了 五 项 计
划，以保护我国方言和文
学 的 存 在 ，使 其 不 会 灭
绝。为实现语言文学保护
而制定的五个主要项目是
测绘、生命力研究、保护、
振兴和语言文学登记。

语言文学发展与保护
中心代主任阿玛利亚（Do-
ra Amalia，M.Hum）指出，这
些计划的实施得到了母语
人士的积极响应。作为语
言所有者的母语人士，完
全支持保护他们所在地区
的方言和文学的活动；因
为他们觉得中央政府关注
他们身份的存在。

阿 玛 利 亚 表 示 ，最 初
忽视该计划的母语人士最
终被感动，并意识到保护
各 自 方 言 和 文 学 的 重 要
性；支持的形式是他们愿
意和热情地提供语言和文
学保护工作队所需的所有
信息。 （亮剑）

我国百余方言濒临灭绝，情况相当严峻

2013 年 1 月 7 日，西爪哇省关注巽达语论坛的教
师与大学生，为坚持方言教育在西爪哇省府举行示威
游行。


